



認めて誉めて励まして
信じて待って見届ける

教育目標
みずから考え学習する生徒
心の豊かな生徒
正しいことをやりとげる生徒
健康でたくましい生徒



●「力戦奮闘」南中生であることの喜びを実感した体育祭 (R6.9.13)

9月13日(金)、令和6年度体育祭が行われました。各団が3年生のリーダーシップの下、スローガン通りに「力戦奮闘」し、勝利に向かって夢中になって頑張りました。体育祭のクライマックス、毎年恒例の解団式では、団長を中心に各色ごとに健闘をたたえ合った後、全校生が一つになって校歌を熱唱し、南中生であることの喜び、南中生としての一体感を確かめました。生徒の皆さんの姿から、勝ち負け以上に一生懸命に物ごとに取り組むことの大切さを改めて感じました。写された写真はどれも、生徒の皆さんの笑顔が輝いています。暑さに負けず去年を越える素晴らしい体育祭を作り上げた生徒の皆さんに敬意を表します。また、保護者の皆様には、ご多用の中、多数ご参観いただき最後まで温かい声援を送ってくださいまして、ありがとうございました。

体育祭結果
〈3色対抗〉
優勝 青組
第2位 黄組
第3位 赤組



長縄跳び結果
〈学級対抗〉
優勝 3年2組
第2位 2年1組
第3位 3年1組



●白衣修繕を行っていただきました。

夏休みを利用して、南中学区内3校の学校支援ボランティアの皆様、給食白衣の修繕を行っていただきました。細かなほころびやほつれを直していただきましたので、生徒の皆さんも2学期から気持ちよく白衣が使えていることと思います。ありがとうございました。



●栃木県少年の主張発表県大会

3年 ●●●●さん 奨励賞

8月の下都賀地区大会で最優秀賞に輝いた●●●●さんが、9月21日(土)に宇都宮市の栃木県総合文化センターで行われた県大会に出場しました。報道関係者を含む大勢の聴衆の前で、落ち着いた話し方で堂々と『私のキャラ』と題した意見発表を行い、見事奨励賞を獲得しました。おめでとうございます。なお、●●●●さんの作文は、南斗祭でも発表される予定です。



●部活動新チーム始動 新部長さん、副部長さんの紹介

部活動	部長	副部長
陸上競技部(男子)		
陸上競技部(女子)		
サッカー部		
バスケットボール部		
バレーボール部		
卓球部(男子)		
卓球部(女子)		
剣道部		
美術部		

◆野球部は1,2年生の部員がいないため、現在活動を行っていません。次年度の新生の募集を行います。
◆サッカー部は、新チームより栃木東中、岩舟中、国学院栃木中との四校合同チームで活動しています。



体育祭のスローガンは美術部の皆さんの制作です。

●下都賀地区新人大会 (R6.9.27~29)

9月27日(金)から、新チームになって初めての公式戦・地区新人大会が開催され、各競技で熱戦が繰り広げられました。その結果、陸上競技部と剣道部が、個人で県大会出場を決めました。県大会は10月中旬に行われます。保護者の皆様には、朝早くからの送迎や応援で大変お世話になりました。



【大会結果】(個人戦の結果は入賞者、県大会出場権獲得者のみ記載。敬称略)

陸上競技部	<ul style="list-style-type: none"> ■■■■ 1年男子200m 優勝 → 【県大会出場権獲得】 ■■■■ 1年女子800m 第2位 → 【県大会出場権獲得】 ■■■■ 1年男子100m 第3位 ■■■■ 1年男子走高跳 第3位 ■■■■ 2年男子110mハードル 第3位 ■■■■ 2年男子200m 第3位 	
サッカー部	一回戦敗退 対 小山中 × 0-5	
バスケットボール部	一回戦勝利 対 壬生中 ○ 77-17 二回戦敗退 対 美田中 × 40-69	
バレーボール部	予選リーグ (1勝1敗) 対 乙女中 ○ 2-1、対 壬生中 × 0-2 敗者復活トーナメント 一回戦勝利 対 野木二中 ○ 2-0 二回戦敗退 対 南犬飼中 × 0-2 【第9位】	
卓球部	【男子団体】 予選リーグ敗退(2敗) 対 小山城南中 × 1-3、対 国分寺中 × 1-3 【女子団体】 予選リーグ (1敗) 対 大谷中 × 0-3 決勝トーナメント一回戦敗退 対 絹義務 × 0-3	
剣道部	【男子団体】 予選リーグ (1勝1敗) 対 大平中 ○ 3-0、対 藤岡中 × 0-4 敗者復活戦敗退 対 東陽中 × 1-3 【女子団体】 予選リーグ敗退(2敗) 対 美田中 × 1-3、対 小山城南中 × 1-4 【個人戦】 女子 ■■■■ → 【県大会出場権獲得】	